

SWM

## Website des Jahres 2015

**[11.12.2015] Die Stadtwerke München haben den Wettbewerb Website des Jahres 2015 gewonnen.**

Die Homepage der Stadtwerke München (SWM) konnte im Wettbewerb Website des Jahres 2015 in der Kategorie Öffentliche Versorgungsbetriebe als bester Internet-Auftritt überzeugen. Wie die Stadtwerke mitteilen, hat der Web-Auftritt den jeweils höchsten Mittelwert in den Bereichen Navigation, Inhalt und Design erzielt. An der aktuellen Online-Umfrage sollen sich mehr als 18.300 Menschen beteiligt haben. Laut den Stadtwerken ist der Wettbewerb einer der wichtigsten deutschen Publikumsauszeichnungen für Internet-Seiten. Er werde vom Online-Marktforschungsinstitut MetrixLab durchgeführt. Die Stadtwerke hätten zuletzt im August ihre Website optimiert und diese dabei noch stärker auf die Kundenwünsche ausgerichtet.

(me)

Stichwörter: Informationstechnik, Auszeichnung, SWM, Website des Jahres